



21.11.2010

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ahrens,  
sehr geehrter Herr Juschka,  
Vorsitzender der Gemeindevertretung

Die CDU Fraktion bitte um Aufnahme folgenden Beschlussvorschlages in die Tagesordnung der Gemeindevertretung am 06.12.2010.  
Nach erster Beratung wird eine Überweisung in alle Ausschüsse vorgeschlagen.

Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welcher finanzielle Aufwand erforderlich wäre, den ehemaligen Kindergarten in der Scharnweber Str. so umzugestalten, damit die einzelnen Räume Tagesmüttern zur Nutzung angeboten werden können

Begründung:

Der Bedarf an Kitaplätzen, bzw. Betreuungsangeboten für Kinder über drei Jahren ist in Hoppegarten gewachsen. Das gesetzlich festgeschriebene Versorgungsangebot ist gefährdet, da der Neubau einer Kinder einrichtung sowohl finanziell als auch zeitlich geprüft werden muss. Tagesmütter könnten in dem Objekt für ihre bis zu fünf Kindern betreuende Gruppen eigene Räume erhalten. Weitere Räumlichkeiten sollten für gemeinsame Projekte nutzbar gemacht werden.

Damit wäre eine schnellere Versorgung möglich, gleichzeitig aber auch die Schaffung von Arbeitsplätzen.

Christian Klahr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Christian Klahr', written over the printed name.